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会 長 告 知 

Celebration 

☆ 司会進行 SAA 栗林久一 君 

 

＜ビジター＞ 

有田２０００ＲＣ 

    平松一彦 君 
 

 
 
 
 

 
龍田安廣 君 

 
【ご婦人お誕生日】 
 
白井京子 さん 
小林千保子 さん 
 
 
 
 
 
 
 
 
【ご結婚記念日】 

 
小池佳史 君 

 

 
 
 
会長 細川幸三 君 

 

先週は、お休みさせて頂き申し訳ありませんでした。 

本日、お見えの有田２０００ＲＣ平松一彦様、ようこそお越しくだ

さいました。平松様はこの度、クラブさんの１５周年記念実行委

員長で、今は大変な時期だと思います。本日はごゆっくりご歓

談頂きくつろいで頂ければと思います。 

２０１５～２０１６年度ガバナーノミニーは皆様御承知のように、

以前会長会議により正常化する会の方では決定していました

が、今回地区と会長会議双方が認めた事になります。 

先日豊澤ガバナーノミニーより事務所開設の案内が届きま

した。豊澤さんと言えば久保ガバナーより瑕疵あるクラブ、機能

喪失等とされ、ガバナーノミニーを辞められたと思われていまし

たが、この度の事務所開設案内を見る限り、本人はノミニーを

辞したのではないようです。また、この度のノミニー選挙は、ご

たごたが続く２６４０地区に対しＩＲが介入した結果、特別選挙と

なり２０１５～２０１６年度のノミニーを選出したそうです。和歌山

城南クラブから昨日、連絡がありましたので、その内容にふれ

ながら説明しますと、２月２４日ＩＲ会長の任命を受け、横須賀Ｒ

Ｃ小沢一彦氏と地区正常化の会中心メンバーである和歌山南

クラブの豊田氏、堺中クラブの西谷氏、和歌山城南クラブの岡

本氏が面会し、その話し合いの場でＩＲが積極的に関与してい

ただける事となったそうです。 

２月２６日小沢氏より、今回の特別選挙 

を正当なものとするには、経過は別とし 

て地区賦課金を納めていないと規定 

上問題があるとの事で、苦渋の決断 

をし、地区賦課金を納めた上、立候 

補したとの事です。 

当初、私は岡本氏が地区の選挙に 

立候補している？久保ガバナーを容認 

していない正常化の会中心人物の岡本氏 

がどうしてなのか？もしかして自分のクラブだけ賦課 

金を納めての立候補はないのでは、それなら正常化の会全て

のクラブに連絡があるのでは、今は連絡が出来ない（発信がで

きない）選挙違反になるのでは等々の疑問があり、御坊クラブ

会長や御坊南クラブの会長と数回、話し合いをしましたが、お

およそ予想していた内容の事でした。しかし、この度の豊澤氏

よりのノミニー事務所開設の連絡は、どのような扱いになって

行くのか、また、次年度「辻ガバナー年度」の体制がどうなのか

等、まだまだ問題は山積しています。 

本日の告知は以上といたします。 

 

 ｢戦争体験談｣ 

栗本  浩 君 

私は見習い将校として入隊し、昭和２０年５月頃台湾から九

龍へそして香港から中国大陸横断し天津へと、戦争末期にか

けて命令の下、各地を巡りました。 

戦地で感じたことは、人間は体力的、精神的にも如何に強

いものかを体験したこと。 

夜行軍にしても、眠りながらともなる状況下においても命令

に従し、今想えば“よくあんなことが出来たものだ”と、感心さえ

させられます。 

 

＊栗本君は 

ハーモニカ 

クラブに所属 

し、活動され 

ています。 

例会での演奏披露 

です。 

尚、録音状態が悪く聞き取れない部分が多いので以下、

写真でご紹介致します。 

本日のプログラム 



 

なし3月19日 の修正出席率

15名 6名 1 60.0%9名
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刀の切れ味を現地民に披露す

る将校 シンガポール 1942 年 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

陸軍大将 栗林忠道 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

海軍上陸部隊無線オペレータ 南太平洋 1942 年 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

戦死した仲間の遺骨を 

運ぶ兵士。 

                          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

硫黄島へ出征する 

海軍部隊 1944 年 8 月 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

陸軍大将 山下奉文 

 

  
【親睦委員会】 栗林久一 君 

次回例会は“花見例会として”御坊の桜を見て食事は山葵で

す。 

 

  SAA  森 裕之 君 

 

 

 

◇有田２０００RC 平松一彦 君 本日はお世話になります。 

  ４／１６の合同例会、出席よろしくお願いします。 

◇細川幸三 君 先週はお休みさせて頂き申し訳ございません

でした。 有田２０００RC 平松一彦様本日はそう

こそお越し下さいました。 

◇栗本 浩 君 本日卓話をすることになりました、よろしく。 

 

  出席委員会 雑賀鈴夫 君 
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